



Ce document
médical est
polémique, il ne vous
aidera pas à guérir
d'une maladie
particulière.

Infirmier de *Pratique Avancée*

Ce matin du Mercredi 27 Octobre 2021, les médias sont autorisés à remettre sur la table la nouvelle structure médicale imposée aux Français : les **I. P.A.**. Cette révélation avait été faite clairement, et présentée comme une nouveauté, dans les premières semaines du nouveau « *Gouvernement Français* » (*Le gouvernement arrivé en 2017 avec 42% d'abstention*). Le sujet avait été complètement occulté pendant les quatre années suivantes, pour des raisons que l'on ne peut que supposer. Aujourd'hui, les médias sont forcés de parler du Projet de Loi de Finance de la Sécurité Sociale, adopté la veille en fin de journée à l'Assemblée Nationale. Ce projet est censé remédier au manque de Médecins constaté dans notre pays. Il ne nous est pas caché que des « *Déserts Médicaux* » se sont développés un peu partout en France, ces dernières années, **sans que personne ne se risque à expliquer aux Français leur origine.**

Un Infirmier Va Remplacer le Médecin... !

Oui, il va **remplacer** votre Généraliste ! Formé en cinq ans après Bac, ces « Infirmiers » et infirmières bénéficient d'un « **niveau de compétences** » leur permettant la prescription de remèdes, jusqu'ici réservée aux Médecins Assermentés ; ils entreront prochainement en fonction. On nous dit que le but est de « soulager les Médecins » dans le suivi des malades chroniques, mais aussi de combler le vide médical dans les « *déserts médicaux* ». On nous dit encore que le gouvernement prévoit une « **montée en puissance** » en 2023 sur le territoire, avec trois mille infirmiers qualifiés. Aucune information n'a filtré dans les médias pendant tout le temps de formation de ces « **médecins au rabais** ». Omerta complète ! L'objectif avancé est de « *fluidifier le parcours de soins des patients* », mais aussi de réduire la charge de travail des Médecins sur des pathologies précises. À leur habitude, les médias rivalisent de périphrases et d'ambiguïtés rassurantes pour épaissir l'édredon posé sur notre pays.

Il ne s'agit Pas d'Une Petite Réforme... !

Il s'agit d'une vraie révolution au sens propre. Le mot « **Révolution** » veut dire en français, entre autres, « *retournement* ». En cinquante ans, la Médecine a été « *retournée* », tout doucement, devant/derrière et tête en bas ! « *On* » a exigé progressivement des Médecins la **spécialisation**, et la « **lutte contre les maladies** ». Ils ne sont plus chargés désormais, de rendre la santé aux malades. Cela fait une sacrée différence avec leur vocation et la fidélité au Serment d'Hippocrate ! La mise en place officielle de ces IPA, marque le verrouillage du nouveau système médical imposé aux Français.

Quel Sera Leur Statut ?

Eh bien, on ne le sait pas encore ! **Ceci est fondamental** s'agissant d'un exercice médical, pour connaître exactement l'étendue de leurs responsabilités. Seront-ils salariés au sein de structures du genre « *dispensaire* » ? Seront-ils « *libéraux* » et assermentés comme les derniers Médecins d'aujourd'hui ? Seront-ils fonctionnaires comme en pays **démocratique et populaire** « *socialiste avancé* » ? Exerceront-ils sous contrat avec une « *holding médicale* » centralisée ? En résumé : comment seront-ils payés ? Feront-ils des « *actes* » reconnus par la Sécurité Sociale ? Si vous croyez n'en avoir rien à faire, vous vous trompez, car selon que votre IPA sera « *honoré* » par vous-mêmes ou par un « *tiers payant* », son attitude envers vous sera différente ! ... Et pas qu'un peu !

Oscar Glutenberger – 2024 - 2025.

Qu'est-ce Que Cela Change Pour Vous... ?

Eh bien, si vous êtes jeune et en bonne santé, cela ne change rien, évidemment ! Vous n'allez voir le Médecin que pour un certificat, une vaccination, ou un rhume. De même, si vous avez un accident, un malaise brutal, un acte chirurgical à subir ou une consultation près d'un spécialiste du cœur, des yeux, des poumons, de l'estomac, de la peau ou des reins, ... etc. cela ne change rien non plus ! Vous serez parfaitement pris en charge par les mêmes équipes de braves gens dévoués et passionnés de leur métier, qui se battront pour vous.

Mais Si Vous Voulez Retrouver la Santé...

... alors là, vous n'aurez plus de Médecin assermenté pour vous y aider, car le médecin moderne, le spécialiste, n'y est pas tenu ! Il n'est tenu qu'à vous donner des soins « conformes aux données actuelles de la Science ». Cela fait une très grande différence. La « Révolution Médicale » est bien là ! Et vous ne l'avez pas vue arriver.

Mais Si Vous Voulez Protéger Votre Famille...

... là non plus vous n'aurez pas de Médecin assermenté pour vous donner les « bons conseils » de santé pour vous et tous les vôtres. Personne pour vous expliquer ce qu'est un vaccin. Personne pour vous éviter des soins dangereux ou inappropriés. Personne pour vous soigner « comme un ami de la famille » qui vous connaît et vous a vu grandir.

Mais Si Vous êtes Atteint par une Maladie Chronique...

... là encore, un autre problème – **le plus gros, en fait** – de la « Révolution Médicale » du XXI^e Siècle. C'est le fameux « parcours de soins » claironné par les médias qui introduisent les IPA dans notre vie publique. Vous serez « suivi », peut-être soulagé, mais jamais guéri.

Ce n'est Pas un Complot... !

Non, les Grands Laboratoires Pharmaceutiques d'Outre Atlantiques, qui donnent leurs ordres aux États du monde, et à la France en particulier, ne sont pour rien dans cette « évolution » de la Médecine en France ! (*Peut-être avez-vous suivi l'émission consacrée aux géants de la pharmacie mondiale, sur la chaîne « Arte » le 26 Octobre 2021 ? Deux choses ressortent de l'enquête : d'abord la puissance de ces sociétés gigantesques, et ensuite, le fait qu'elles sont « hors de contrôle ».*) Mais pour nos médias, « tout est normal »,... puisqu'on vous le dit ! Et c'est à la télé, ... alors, c'est vrai ! Nous Européens, remercions notre fidèle amie et alliée de toujours, la puissante Amérique qui nous veut tant de bien, et que nous admirons tant, pour sa loyauté envers les pays frères, la fidélité à ses alliances, et pour son modèle démocratique transparent, gardien des libertés et des valeurs de notre civilisation. D'autre part, la Convention des Médecins avec la Sécurité Sociale n'est pour rien non plus dans la disparition de votre Médecin de famille ! Il ne s'agit pas non plus, pour Big Pharma, de piller l'argent des Français pour augmenter ses capitaux, et en même temps, résoudre les problèmes d'emploi industriels ailleurs ! Non... ! Mais non, voyons... ! (*Le 28 Octobre 2021, les mêmes médias nous disent que la France est le pays qui a le plus gros « budget social » au monde !*) Il ne s'agit pas non plus d'augmenter de façon exponentielle le nombre de malades chroniques, afin que la même Big Pharma ait justifications et débouchés de sa « Recherche Scientifique ». Il ne s'agit pas non plus de permettre de nouvelles « opérations COVID » dans l'avenir, pour « écrémer » les vieux qui ne seront plus défendus par un Médecin Généraliste assermenté, et installer des « Pass Sanitaire » permanents. Il ne s'agit pas non plus de créer des dépendances massives dans la population avec les vaccinations plus ou moins obligatoires. Non la Révolution Médicale IPA n'est pas un complot !